

We care for you.

Das Universitätsklinikum Münster (UKM)

Das Universitätsklinikum Münster (UKM) gehört zu den größten deutschen Krankenhäusern der Spitzenversorgung. Ausgezeichnete Spezialisten in Medizin und Pflege sowie hoch entwickelte Medizintechnik sorgen für optimale Diagnostik und Therapie in allen Bereichen der modernen Medizin.

Insbesondere in seinen Behandlungs- und Forschungsschwerpunktbereichen

- Entzündungs- und Transplantationsmedizin
- Herz- und Gefäßmedizin
- Neuromedizin
- Regenerative Medizin und Reproduktionsmedizin
- Tumormedizin

zählt das UKM zu den führenden medizinisch-therapeutischen Zentren in Europa. Die enge Verbindung von Krankenversorgung und Forschung ermöglicht eine Behandlung auf höchstem medizinischen Niveau sowie eine stetige Verbesserung von Therapien und Heilungschancen für Patientinnen und Patienten, die nicht nur aus der Region, sondern aus ganz Deutschland und dem Ausland nach Münster kommen. Wir halten nahezu jede Fachrichtung vor. Unsere fachübergreifenden Konferenzen gewährleisten sichere Diagnosen, Patienten profitieren von modernsten Therapien.

Spezialisierung

Wichtiger Bestandteil unseres Universitätsklinikums sind die angeschlossenen Diagnose- und Therapiezentren. Sie stehen für Spezialisierung, für Bündelung von Kompetenzen und für maßgeschneiderte Behandlungen – und tragen damit zur Erhöhung der Heilungschancen bei. An der Behandlung, Betreuung und Versorgung der Patientinnen und Patienten sind im Universitätsklinikum Münster außer Ärztinnen/Ärzten und Angehörigen anderer Gesundheits- und medizintechnischer Berufe noch viele weitere Berufsgruppen sowie zahlreiche ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beteiligt.

Das UKM beschäftigt 7.200 Menschen aus 62 Nationen. Jährlich werden im UKM rund 43.000 Patientinnen und Patienten stationär behandelt. Dafür stehen rund 1.300 Betten zur Verfügung. Das Klinikgelände

umfasst rund 100 Gebäude und 20.000 Räume. Im Zentralklinikum sind etwa 65 Prozent aller Kliniken (Stationen und Ambulanzen) untergebracht. Mit 3.000 Studierenden ist die Medizinische Fakultät der Universität Münster eine der größten in Deutschland. Als Ausbildungsstätte für angehende Ärzte und Wissenschaftler genießt sie internationalen Ruf. Zahlreiche Gäste aus dem In- und Ausland nehmen als Gastärzte, Gastwissenschaftler oder Stipendiaten an umfangreichen Fort- und Weiterbildungsprogrammen teil.

Internationales Patientenmanagement

Die Behandlung ausländischer Patienten kann in allen Kliniken und Abteilungen des UKM erfolgen. Die Stabsstelle Internationales Patientenmanagement ist für diese Patientinnen und Patienten zentraler Ansprechpartner und Koordinationsstelle.

Serviceleistungen für internationale Patienten:

- Zentrales Management
- Dolmetscher für fast alle Sprachen
- Hot-spot Web-Zugang und persönliches Telefon
- Internationale TV-Programme
- Medizinischer Flughafentransfer
- Kulturadaptierte Speisenversorgung
- Unterbringungsmöglichkeiten für Begleitpersonen

